



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Mazda nombra nuevo Vicepresidente de I+D para Europa

- Yasunori Takahara se convierte en Vicepresidente del Centro Europeo de I+D de Mazda.
- Kota Matsue regresa a Japón como Director general de la división de desarrollo de cadenas cinemáticas.

Madrid, 3 de abril de 2023. Mazda Motor Europe ha anunciado hoy que Yasunori Takahara es el nuevo Vicepresidente de Investigación y Desarrollo en Europa y Director General del Centro Europeo de Investigación y Desarrollo de Mazda. Este japonés de 47 años sucede en el cargo a Kota Matsue, que ha ocupado el puesto desde abril de 2021.

Previamente, había desempeñado distintos puestos en las divisiones de electrónica y desarrollo de vehículos, desde que se incorporó a Mazda Motor Corporation en 1998. Desde 2021, forma parte de la división de desarrollo de vehículos de Mazda en Japón.

En relación con este anuncio, Martijn ten Brink, Presidente y Consejero Delegado de Mazda Motor Europe, ha declarado:

“El equipo europeo de I+D de Mazda realiza una labor fundamental dentro del proceso de desarrollo de nuevas tecnologías y productos a escala global, y en el contexto de la transición de la industria europea del automóvil hacia una movilidad más limpia y conectada. Nos encontramos en un momento decisivo y estoy muy satisfecho de que Yasunori Takahara —un ingeniero con mucha experiencia— se haya incorporado al equipo directivo europeo”.

“Kota Matsue ha hecho un trabajo extraordinario al frente de nuestro equipo europeo de I+D durante el periodo dominado por la pandemia de COVID-19. Junto con su equipo, ha hecho grandes aportaciones a la transición de Mazda hacia una gama más electrificada, con hitos como el lanzamiento del Mazda MX-30 totalmente eléctrico y el híbrido enchufable Mazda CX-60. Le deseo lo mejor en su nuevo puesto en nuestra sede central”.

Kota Matsue, de 55 años, regresará a Mazda Motor Corporation en Japón como Director general de la división de desarrollo de cadenas cinemáticas.



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

###

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación

Telf. 914185480 / 609260632

ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Jefe de prensa

Telf. 914185480 / 616455295

jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,6 millones de unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-60, Mazda CX-5, Mazda CX-30 y el modelo 100% eléctrico Mazda MX-30, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de más de 50 empleados.